

Stadtvertretung konstituiert sich

Vorsitzende der Ausschüsse, Fraktionsvorsitzende, Bürgervorsteher: Wer macht was in Glückstadt?

Christine Reimers

Die neue Stadtvertretung wird in Kürze ihre Arbeit aufnehmen. Im Vorwege trafen sich die fünf Rathausfraktionen, um ihre Kandidaten für die Ämter festzulegen. Am 19. Juni werden zum einen die neuen Stadtvertreter im Rathaus vereidigt, zum anderen werden die Vorgeschlagenen gewählt.

Die CDU mit acht Direktmandaten hat bereits mit Lars Kasten als Bürgervorsteher und Uwe Voigt als ersten Stadtrat ihre Kandidaten für die Schlüsselpositionen benannt. Fraktionsvorsitzende wird Ebba Okkens-Theuerkauf, ihr Stellvertreter Marcel Ulrich. Die Fraktionsvorsitzenden wurden in jeweiligen internen Sitzungen der einzelnen Parteien und der Wählergemeinschaft gewählt.

Die CDU steht jetzt vor großen Herausforderungen. Der Mehrheit von acht Sitzen stehen 17 Sitze von vier weiteren Rathausfraktionen gegenüber, weil die Stadtvertretung durch zwei Übergangmandate auf 25 Sitze

angewachsen ist. CDU-Ortsvorsitzender Ovid Westermann zeigt sich zuversichtlich: „Während des Wahlkampfes haben wir an den Infoständen und auf den Podiumsdiskussionen an den Schulen ein umfassendes Feedback zu unserem Wahlprogramm erhalten. Das werden wir jetzt konsequent umsetzen. Wir haben ein hochmotiviertes Team mit acht Stadtvertretern, die sich darauf freuen in den Ausschüssen aktiv zu werden.“

Die CDU tagte früh, die anderen Fraktionen erst jetzt. Bei der zweitstärksten Fraktion, der BFG (Bürger für Glückstadt), bleibt **Siegfried Hansen** Fraktionsvorsitzender.

Seine Stellvertreterin heißt Verena Kniesmeijer, sie ist neu im Stadtrat. Als stellvertretenden Bürgervorsteher hat die BFG Jörn Gehrig nominiert und als zweiten stellvertretenden Bürgermeister den neuen Stadtvertreter Dirk Scheyda. Weil Hansen auch wieder im Kreistag vertreten ist, verzichtete er auf das Amt des stellvertretenden Bürgermeisters

Hansen: „Neu ist, dass es

von Seiten der BFG pro Ausschuss fachspezifische Sprecherinnen oder Sprecher geben wird, die auch nach außen Standpunkte und Haltungen der BFG-Fraktion erläutern werden. Wir werden in den nächsten fünf Jahren mit viel Engagement daran arbeiten, unser ambitioniertes Wahlprogramm umzusetzen.“ Politisch freut sich Hansen über viel Sachverstand in der Stadtvertretung: „Die nächsten fünf Jahre wird unsere Stadt vor großen Herausforderungen stehen.“

Gerd Nedderhut: Stadtwerke-Aufsichtsrat

Die drittstärkste Partei ist die SPD mit vier Sitzen in der Stadtvertretung. Und: SPD-Ortsvorsitzender Michael Seifert zieht neu in die Stadtvertretung ein. „Wir haben eine gute Mischung aus bewährten Kräften und

neuen Mitgliedern in der Fraktion“, sagt der Glückstädter. **Dirk Glienke** bleibt Fraktionsvorsitzender. Zu seiner Stellvertreterin wurde Nicole Evers gewählt. Schriftführerin der Fraktion ist Heike Bremer. Dirk Glienke stellt sich zu-

dem zur Wahl für das Amt des dritten Bürgervorstehers. Dieses Amt hatte bisher Christine Berg (Grüne) inne.

Seit vielen Jahren vertritt er die Belange der Stadtwerke Glückstadt: SPD-Urgestein und Jurist Gerd Nedderhut soll wieder den Vorsitz im Aufsichtsrat der Stadtwerke übernehmen.

Ramon Arndt: Nachfolger von Peer Rieck

Bei den Grünen wird jetzt doch wieder **Ramon Arndt** Fraktionsvorsitzender. Der Glückstädter ist Nachfolger von Peer Rieck, der sein Amt als Stadtvertreter nicht angenommen hat. Stellvertreterin von Arndt ist Christine Berg. Die Grünen sind diesmal nur noch mit drei Stadtvertretern dabei, in der vergangenen Periode hatten sie vier Sitze. Trotzdem sind sie hochmotiviert. Sprecherin Christine Berg: „Wir Grüne werden weitere Weichenstellungen vornehmen für den Weg in die Klimaneutralität Glückstadts und sprechen uns für ein nachhaltiges Wachstum von Gewerbe und Tourismus aus. Die erfolgreichen Formate der



S. Prof/Studio Freiraum

Bürgerbeteiligung werden wir beibehalten und intensivieren, außerdem wollen wir Grüne wieder ein Schnupperpraktikum zur Kommunalpolitik für junge Menschen anbieten.“

FDP: Ortsvorsitzender wird auch Fraktionschef

Die FDP hat mit ihrem Ortsvorsitzenden **Stefan Goronczy** einen neuen Fraktionsvorsitzenden. Katharina Wilke ist seine Stellvertreterin. Zudem strebt die FDP den Vorsitz im Kommunalausschuss an sowie den stellvertretenden Vorsitz im Bauausschuss.

Bei den Ausschuss-Vorsitzenden haben sich die Fraktionen intern bereits auf die Besetzung geeinigt, allerdings muss noch formal gewählt werden. So sieht die bisherige Absprache aus: Für den Vorsitz im Hauptausschuss kandidiert Dirk Glienke (SPD), für den Wirtschaftsausschuss Ovid Westermann (CDU), für den Sozialausschuss Birgit Steup (Bürger für Glückstadt), für den Bauausschuss Scarlett Schmit (Grüne) und für den Kommunalausschuss Stefan Goronczy (FDP).



Christine Reimers



Christine Reimers



Christine Reimers



Christine Reimers